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Procès-verbal de l’assemblée générale des parents 
tenue le jeudi 20 septembre 2012 à 19h15 
au gymnase de l’école du Lac-des-Fées 

 
Étaient présents 
Manuel Le Bris   Anne-Marie Rochon 
Nicolas Gilbert   Alexis Rodrigue-Lafleur 
Emmanuelle Guay   Pierre Renaud 
Patrick Mercier   Eddy Uwintwari 
Caroline Gagnon   Annie Gail Sauvé 
Michel Baril               Evelyne Poisson 
Karima Djerbib   Sandra Lecourtois 
Bernard Latulippe   Raul Paredes 
Isabelle Landry   Stephanie Blain 
Régis Bellemare   Fannie Ribeyron 
Michelle Tremblay   Caroline Nadon 
Amadou Sanda   Sylvain Gilbert 
Jean-Luc Labelle              Martine Perreault  
Marise Grenier   Caroline Godard 
Francis Thompson   Sylviane Fortin 
Julie Lapointe    Esperance Nzeymana 
Sylvain Gagnon   Pierre Boisvert 
Katerine Desforges   Élise Lapointe 
Kristin Mariraci   Allen Eliand 
Nadine Lafond   Claude Vallières 

 
1. Préliminaires 

1.1 Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 M. François Bélanger, directeur de l’école souhaite la bienvenue aux parents.  Il 
 souligne aussi la présence des membres du Conseil d’établissement dont M. 
 Le Bris, le président. 
 
1.2 Mot de bienvenue du président du Conseil d’établissement, M. Manuel Le 
Bris 

    M. Manuel Le Bris, président du Conseil d’établissement, souligne le   
   dynamisme  de l’école du Lac-des-Fées et insiste sur l’importance de   
   l’implication des parents. 
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   1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
    M. Manuel Le Bris présente l’ordre du jour. 
   
  M. Michel Baril propose l’adoption de l’ordre du jour tel que 

 présenté. 
   
  Ag-12-13-01     Adoptée à l’unanimité 
 

 
  

 1.4 Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 15 septembre 2011 
 
  M. Raoul Paredes propose l’adoption du procès-verbal de l’assemblée 

 générale du 15 septembre 2011 tel que présenté. 
   
  Ag-12-13-02     Adoptée à l’unanimité 
 
 

2. Informations  
  
 2.1 Présentation du rapport annuel du Conseil d’établissement 

   
 M. Manuel Le Bris présente le rapport annuel du Conseil d’établissement de 
l’année 2011-2012. 
 

2.2 Présentation du rapport de l’Organisme de participation des parents  
  
 Mme Caroline Gagnon présente le rapport des activités de l’OPP. 
 
 2.3 Représentant de l’école au Comité EHDAA 
 
 Monsieur Sylvain Gagnon manifeste son intérêt 
 
 Ag-12-13-03     Adoptée à l’unanimité 
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3. Décisions 
  
 3.1 Désignation du président ou de la présidente d’élections 
  
 M. Michel Baril propose que M. François Bélanger agisse à titre de 
 président d’élection 
     

  Ag-12-13-04     Adoptée à l’unanimité 
 
  

3.2 Adoption de la procédure d’élections 
 
 M. François Bélanger présente la procédure d’élections. 

 
 M. Michel Baril propose d’adopter la procédure d’élections tel que 
 présentée. 

 
  Ag-12-13-05     Adoptée à l’unanimité 

 
   

3.3 Élection des parents membres du Conseil d’Établissement. 
  M. Manuel Le Bris propose M. Raoul Paredes. 
  Mme. Sylviane Fortin propose M. Manuel Le Bris. 
  Mme. Sandra Lecourtois manifeste son intérêt 
  M. Sylvain Gagnon manifeste son intérêt. 
   
  Mme Sylviane Fortin propose la fin des mises en candidature. 
 
  Les candidats se présentent.  
 

 Madame Sandra Lecourtois et Messieurs Manuel Le Bris et Syvain Gagnon sont 
déclarés élus après le dépouillement des votes. 

 
  3.4 Élection du représentant au comité de parents de la commission scolaire 
    
  M. Manuel Le Bris  propose que Mme. Sylviane Fortin agisse à titre de 

 représentant des parents au Comité de parents de la CSPO.  
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  La proposition est appuyée par M. Raoul Paredes. 
   
  Ag-12-13-06     Adoptée à l’unanimité 
 
  

3.5 Élection du substitut au comité de parents de la commission scolaire 
 

  Mme Sylviane Fortin propose que M. Michel Baril agisse à  titre de 
 substitut au représentant des parents au Comité de parents de la CSPO.  

 
   La proposition est appuyée par M. Manuel Le Bris. 
   
  Ag-12-13-07     Adoptée à l’unanimité 

 
 3.6 Adoption du mode de fonctionnement de l’Organisme de participation des 

 parents. 
 

Les membres intéressés à s’inscrire aux divers sous-comités sont invités à le 
faire.   
Mme. Caroline Godard propose que  
- l’organisme de participation des parents soient formé des parents 
 membres des divers sous-comités ; 
- que chaque sous-comité se nomme un représentant ; 
- que le représentant de chaque sous-comité fasse parvenir 
 mensuellement à la coordonnatrice de l’O.P.P. un compte-rendu des 
 activités s’il y a lieu ; 
- qu’un rapport des activités des sous-comités soit acheminé par la 
 coordonnatrice de l’OPP aux membres du Conseil d’établissement. 
 

        Ag-12-13-08     Adoptée à l’unanimité 
 

M. Manuel Le Bris propose que Mme Caroline Gagnon soit nommé 
coordonnatrice de l’organisme de participation des parents. 

         
  Ag-12-13-09     Adoptée à l’unanimité 
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4. Période de questions 
  Trois interventions sont faites par le public : 

- Questionnement sur les ateliers de djembé au 2e cycle 
- Questionnement sur l’heure de fermeture du service de garde 
- Questionnement sur la longueur du trajet de l’autobus 703   

 
Les réponses à ces questions seront données à la première rencontre du Conseil 
d’établissement du mois d’octobre 2012. 
  

5. Levée de l’assemblée 
 
Mme. Sylviane Fortin propose la levée de l’assemblée. Il est 21h00. 
 
Ag-12-13-10      Adoptée à l’unanimité 

 
 
 
   
 
  M. François Bélanger    M. Manuel Le Bris 
  Directeur     Président du Conseil d’Établissement 
 

 


